

FORMATION APICOLE

Il y a quelques décennies, il était possible d'avoir des ruches au fond de son jardin et de s'en occuper quelques fois dans l'année.

Depuis, les ressources mellifères se sont raréfiées (disparition des haies, moins de terres en jachère), les traitements phytosanitaires se sont intensifiés, le varroa est apparu au début des années 80, le frelon asiatique il y a 20 ans. Enfin le dérèglement climatique, avec ses sécheresses, canicules et hivers doux perturbe l'harmonie des colonies.

Aujourd'hui, avant d'acheter des ruches ou pour découvrir le monde des abeilles, il est vivement conseillé de suivre une formation apicole.

Nous-mêmes avons suivi les sessions théoriques et pratiques organisées par l'Oise apicole, puis fait des stages chez des apiculteurs bio.

Nous assurons des sessions d'initiation à l'apiculture dans des collèges. Nous avons des tenues apicoles pour les élèves.

L'objectif est la découverte du monde des abeilles et les gestes de l'apiculture.

Voici un exemple de sessions :

Session 1 – La ruche

Session 2 – L'abeille

Session 3 – Les produits de la ruche

Session 4 – Les fleurs mellifères

Session 5 – La danse des abeilles

Session 6 – Lutte contre les ennemis de l'abeille

Optionnel – Ecriture et partage de haïkus (poèmes japonais) sur les abeilles et les fleurs



Au collège Sagebien, Amiens.
Les ruches sont peintes par les élèves

